

Notre amour de la Terre d'Israël puise son origine dans notre Paracha Hayé Sarah

par le Rabbin Mikael Journo

Quand on aime sa terre, on la chérit profondément, prêts à tout pour la défendre, comme le font aujourd'hui nos valeureux soldats de Tsahal à Gaza.

L'amour de la Terre d'Israël par le peuple juif trouve sa source dans notre paracha de la semaine, Hayé Sarah.

En effet, bien qu'Hachem ait promis à Abraham à plusieurs reprises que la Terre d'Israël lui appartenait ainsi qu'à sa descendance, une grande partie de la paracha évoque l'achat par Abraham du caveau des patriarches à Hébron, en Terre d'Israël, pour enterrer son épouse Sarah.

Cet acte d'amour, le fait de payer un prix exorbitant, démontre l'amour qu'Abraham avait pour la Terre d'Israël. Une célèbre chanson israélienne dit "nous n'avons pas d'autre terre", rappelant aux Juifs de la diaspora de défendre l'État d'Israël et de continuer à le soutenir, tout comme les actions de solidarité et de fraternité entreprises par notre magnifique communauté de Chasseloup Laubat.

Bravo à chacun d'entre vous, je suis fier de votre engagement et de votre générosité.
Soyez béni.

עם ישראל חי לנצח